
 

 

 

 

 اراء علي هادي الجبوري: الاسم 

 حي الاسرة  –كربلاء : السكن 

 7919/ 3/ 82: المواليد 

 متزوج: الحالة الزوجية 

 جامعة كربلاء –كلية طب الاسنان : مكان العمل 

 :الشهادات والألقاب العلمية

الجامعي المرقم  الأمر، بموجب بابلجامعة -علوم الكيمياء من كلية العلوم حاصل على شهادة البكلوريوس في   -

 ..الصادر من جامعة بابل   8117/ 8/71في ( 73132)

 جامعة كربلاء-في كلية العلوم  71/78/8117تاريخ التعيين الاولي  في -

 العمل كمعيدة في قسم الكيمياء جامعة كربلاء-

  8113-8118ة المستنصرية للعام الدراسي الجامع –كلية العلوم  –ماجستير كيمياء عضوية  –القبول بالدراسات العليا  -

  8111/  7/78بتاريخ  )( الحصول على شهادة الماجستير في الكيمياء العضوية بالأمر الجامعي المرقم    -

  8112/ 78/7بتاريخ  )( الحصول على اللقب العلمي مدرس مساعد بالأمر الجامعي المرقم  -

 73/2/8172جامعة كربلاء لغاية  –كلية العلوم –العمل كتدريسية في قسم الكيمياء  -

بعدها تم نقل خدماتي لكلية طب  8172/ 73/2بتاريخ -جامعة كربلاء –تم نقل خدماتي إلى كلية العلوم الطبية التطبيقية  -

 88/9/8172الاسنان جامعة  كربلاء بتاريخ 

 ..جامعة كربلاء –ية طب الاسنان كل–فرع العلوم الاساسية –حاليا تدريسية لمادة الكيمياء العضوية  -

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Name :Araa Ali  Hadi  Al-Jubori 

Occupation : Kerbelaa- Al –osrah quarter 

Date of birth: 28/3/ 1979  

 

-  Bachelors in chemistry sciences  from college of science – Babil  university in 2/10/ 2001 . 

-  Teaching assistant in college of science- department of chemistry- Karballa university   in 

15/12/ 2001  . 

  Acceptance in post graduated high study to obtain master degree in organic chemistry in 

college of science – Al-Mustanseriah university. 

 Master degree in organic chemistry from college of science – Al-Mustanseriah university in 

1\12\ 2005. 

-  assistant lecturer in organic chemistry in the college of science – Kerballa university in 

12\1\2006 

-  assistant lecturer in organic chemistry in the college of science- chemistry department – 

Karbala university until  13\8\ 2014 

- now assistant lecturer in organic chemistry in the college of dentistry –department of basic 

sciences –Karbala university..   

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


